



軽トラ荷台に旬の野菜や海産物が勢揃い

11月1日、ユクサおおすみ海の学校で「ユクサ軽トラ朝市」が開催されました。この日は、「菅原天神軽トラ市」と合同で行われ、多くの買い物客でにぎわいました。この朝市は毎月第1日曜日に開催されます。



コスモス園を彩るユニークなカカシ

10月25日～11月10日、南町のコスモス園でカカシの展示が行われました。これは南清水川水利組合活動組織が企画しているもので、地域住民手作りの20体のカカシが訪れた人たちを楽しませました。



県枝肉共進会で鹿屋の牛が最高賞を獲得

11月9日、「2020年度県肉牛枝肉共進会」で薬師成人さん(下堀町)が最高賞を受賞し、株式会社うしの中山(串良町有里)が次点を受賞するなど、市出品牛が輝かしい成績を収めました。



長年の文化財保護活動への功績を称えて

11月6日、鹿児島県文化財功労者を受賞した海老原寛業さん(吾平町麓)が市役所を訪れました。今回の受賞は、20年以上という長きに渡り市の文化財保護に貢献した功績が認められたものです。



力を合わせて地域の高齢者を見守る

11月11日、緑山町内会(寿1丁目)で地域の高齢者を見守るための「オレンジサポートワーカー」の結成式が行われました。今後、各自治会と協力しながら見守り活動や支援が行われます。



地域を変えた「女子力」が振興奨励賞を受章

11月13日、「女子会」による町内会活動の活性化や竹林資源の活用などが評価され「あしたのまち・くらしづくり活動賞」振興奨励賞を受賞した川東町女子会の会員6人が市役所を訪れました。



地震や津波に備えた訓練で防災意識を高める

11月8日、ユクサおおすみ海の学校で、天神・船岡地区の住民による地震・津波避難訓練が行われました。参加者は、各町内会が決めた避難場所へ避難したあと、講話により防災意識を高めました。



地域のために祈りを込めて舞を披露

11月8日、岩戸神社(大始良町)で「大始良町西方棒踊り」が行われました。これは、五穀豊穡や厄病退散、家内安全を祈念するためのもので、この日は14人が迫力ある舞を披露しました。



県内初！電気自動車で買い物支援

11月4日～30日、高須町で「グリーンスローモビリティ実証運行」が行われました。期間中、地域住民の買い物支援を目的に、高須町から野里町・今坂町の店舗までを時速20kmで運行しました。